



■ EDUCACIÓN

Junta y Universidades unen fuerzas para fomentar las vocaciones científicas

L.G.

La Consejería de Educación y las universidades públicas de Castilla y León, entre ellas la de Salamanca, firmaron ayer un convenio de colaboración para desarrollar el certamen la FIRST® LEGO® League (FLL) que persigue fomentar las vocaciones científicas y tecnológicas entre los escolares de la Comunidad, tal y como señaló el consejero, Juan José Mateos.

Mateos fue el encargado de sellar el convenio de colaboración con los rectores de la Universidad de Burgos, Alfonso Murillo, el de Valladolid, Marcos Sacristán, así como el vicerrector de Estudiantes de Salamanca, José Manuel Gonzalo, y el de Planificación Es-

tratégica de la de León, Miguel Pérez, para el desarrollo de este certamen, en el que las universidades se comprometen a ser socios del mismo para la organización de torneos y la Consejería se ocupará de difundir este programa en los centros escolares.

FIRST® LEGO® League es el resultado de la colaboración entre la Fundación FIRST® (Para la Inspiración y el Reconocimiento de la Ciencia y la Tecnología) y LEGO® Group. Ambos crearon FLL en 1998, un programa internacional que promueve el interés por el aprendizaje entre jóvenes de 10 a 16 años invitándoles a divertirse mediante la ciencia y la tecnología.